
2018～2019年度 No.1

　第 　13　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

今井地区ガバナー 伊賀第１副地区ガバナー 進藤第２副地区ガバナー

○  L 諸見里清　委員長 ○  L 根岸久美子　副委員長 ○  Ｌ小倉豊　副委員長

○  L 森亮介  副委員長 ○  L 藤田幸直  副委員長 ○  L 池田重雄  副委員長

×  L 矢沢きよみ 副委員長 ×  L  中村　攻  委員 ○  L 氷田 孝  委員

○  L 清水 雄二  委員 ○  L  金岡 世潤  委員 ○  L 長瀬 功依  委員

○  L 吉橋すみれ 委員 ○  L  石野 泰伸  委員 ○  L 山本 憲一  委員

×  L 斉藤 嘉全 委員

○ Ｌ 中村安次ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ事務局長 ○ Ｌ 岩下浩之ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事 阿久津隆文複合委員長

JTB 諸田英登氏 ｼﾞｪｲﾜｰﾙﾄﾞﾄﾗﾍﾞﾙ道下謙一氏他 名鉄観光ｻｰﾋﾞｽ清水達哉L

1 委員長挨拶

2 キャビネット事務局長挨拶　　　　　　　　　　　

3 キャビネット報告事項

4 議事

5

6

議　　　題

1

2

3 キャビネット報告事項 キャビネット副幹事　岩下浩之 L　

4

イタリア・ミラノ　2019年7月5日〜7月9日

【報告事項】

審議経過事項の概要

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    　　　諸見里清 L

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長　Ｌ 根岸久美子

　２０１９年５月１０日　金曜日　　　　１５時　００分　～１７ 時００ 分

赤羽　ビストロ　ヒロ

　出席オブザーバー

国際大会委員会

 L　諸 見 里 　清

出　席　者

次　　　第

次回開催日について

閉会の挨拶

キャビネット事務局長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　中村安次L

　本日は遠い所お越し頂き有難うございました。本日の料理の内3品は、囲む会のメ
ニューミラノバージョンを用意しております。前回の定例会で確認したところ、囲む会
の登録が50人位漏れていることが分かりましので、＋50名という事でお願い致しま
す。

議事

　今日は、副幹事の岩下Lにご協力を頂きまして、ビストロ・ヒロさんをお借りして会議
を２時間行い、その後懇親会（試食会）を行います。あと残すところ４回となりました。
代議員も70前後に増やしたいと思います。

　（１）第102回国際大会

　いつもありがとうございます。いよいよ複合の年次大会が近づいて参りまして、準備
に追われております。　　囲む会の人数については、定例会の中で幹事団、そしてガ
バナーエレクトの幹事団予定者に話をして申し込みをした結果１７９名までになりまし
た。今日も含めてできることは最大限やっていきたいと思います。



議　　　題

・大会登録状況　　　　代議員登録状況

【協議事項】

5

6

作　成　者

　資料に基づいて、事前に作成し、現地に分担して持参する物の検討を行なった。

　配布したシナリオについては、一般的なたたき台となっていますので、今後変更も
あります。ドネーションについては６月３日のキャビネット会議で皆さまにお願いしたい
と思います。

　アトラクションのシンガーにオファーをかけています。ピアノ＋シンガー２名です。時
間は２０分程度を予定しています。日本で日本的な扇子等のお土産を買って、持参し
ます。

　①　 ｶﾞﾊﾞﾅｰとガバナーエレクトを囲む会　　　会費２万円

　人数把握のため、個人で大会登録している方に、キャビネットへの報告を促す。

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１９年５月２４日　金曜日　　　１５時００分　～１７時００分

日新物産（玄菜本店）　７階　会議室

　200クラブ割当代議員総数２８３名、登録済み代議員６５名、出来れば100名前後と
したい、第3国際会長の選挙で日本ライオンズではレバノンの候補者を推してほしい
とのことです。

　今の所エクセルシオールホテルバーカウンター　9時過ぎ

　②　 囲む会終了後の反省会（２次会）会場　　　地図を参照しながら説明

　③　 委員会メンバー　ミラノでの行動予定の確認　

　予定表を元に、公式行事の参加確認　閉会式以外は全員参加　（５日の複合打合
せは可能な人５名参加）

　④　ガバナーエレクトの祝賀前夜祭

　会場の雰囲気は非常に良い所です。資料が届いているので、可能な方は参加をお
願いします。

　⑤　役割分担表・シナリオ　・アトラクションの確認

　Ｌ　　吉橋すみれ

次回開催日について

今日は皆さんに感謝申し上げます。大筋が見えてきました。１８０人近くなりましたの
で、囲む会への申込み・会費振込み、代議員登録への依頼をよろしくお願いします。

閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副委員長       L 藤田幸直

No.2

　参加者名簿を参考に報告。114名。

･囲む会申込状況

審議経過事項の概要

　レストランのキャパは１階だけの場合は182名なので、登録済みの方にお誘いをか
け150名超えるように頑張ります。５月２４日までに固めましょう。


